



育成だより

第22号

平成18年7月8日

貝塚中学校区
青少年育成委員会

子どもとともに

桜木小学校長 塚原 寛

今年度の学校教育目標を『たくましい子』とし、目指す児童像を「思

貝塚中学校区 青少年育成委員会 平成18年度活動計画

会長 関塚 昭男

千葉市教育委員会青少年課から「青少年育成の指針」が出されました。その中の『緊急提言』をもとに、育成委員会の活動を見つめ直し、以下の点に力を入れます。

不 良 環 境 の 排 除 と 健 全 な
環 境 づ く り に 努 め る。

学校に誇りを
地域に愛着を

北貝塚小学校長 藤村 政好

- 青少年の福祉増進および体育やレクリエーション活動の活発化に努める。
- 地域の交通安全に努め、子どもを交通事故から守る。
- 本会の広報誌を発行し、育成委員会の啓発に努める。

本校では、教育目標を「21世紀

（目指す生徒像）①自ら考え判断し、責任を持つて実行できる生徒。②自ら学び豊かな知性と創造力あふれる生徒。③心身を鍛え、思いやりと強い意志を持つ生徒。④勤労を尊び、協力的で学校や地域を愛する生徒。

貝塚中学校長 石橋 政春

学校教育目標は「豊かな心とた
くましく生きる力を持つ生徒の育成
です。この目標を達成するために
目指す学校像と目指す生徒像を以
下の様に定めました。

校に誇りを、地域に愛着を」としていきます。自ら学ぶ意欲のある子・自らきたえる行動力のある子・人から好かれる子をめざして、日々の実践を積み重ねてまいります。

学校教育と家庭教育、そして地域の教育力があいまつてこそ効果が發揮されると思いますので、今後とも御支援御協力をよろしくお願い申し上げます。



ヒトの脳には時計があります。こころと身体と脳の元気にとっても大事な時計です。この時計、すぐに遅れてしまいます。夜ふかしするとますます遅れる時計です。この遅れ、“朝の光”が直します。“朝陽”を浴びたそのあとは、朝ごはんをきちんと食べて、脳と身体にエナジーを注入。こうすればみんな元気。夜も早く眠れます。たっぷり眠り、“朝陽”を浴びてごはんを食べて大活躍。さあこれで、こころはおだやか、身体と脳も絶好調！

「早寝早起き朝ごはん」全国協議会が設立され、全国キャンペーンがスタートしました。
<http://hayanehayaoki.com/>をご覧ください。

青少年育成委員会行事予定

- 7/22~23 サマーキャンプ (青少年相談員)
- 7/18~8/28 夏休み対策諸活動 (点検活動・巡回)
- 8/5~6 デイキャンプ (協力会)
- 9/30 青少年育成環境浄化デー
- 10/21 地域ぐるみ音楽祭
- 12/9 地域ぐるみ一斉点検 パトロール

育成だよりは、例年では年一回の発行でしたが、今年度は二回の発行で育成会の活動の推進を試みました。

提言1. 家庭では「我慢」を体験しよう
 好き放題は人間関係の大敵です、自らの欲求をコントロールすることが、よき人間関係を形成します。

提言2. 家庭生活・学校生活・地域活動を通じて「得意な分野」を持たせよう
 子どもの問題行動の原因の1つに「自己否定的」なイメージがあります。将来に自信が持てるような得意分野を見つけることが重要です。

提言3. 地域で親子が「役割や義務」を果たせる場面を作ろう

地域社会の活動に参加し、「役割や義務」を学ぶ事で、人間関係の円滑化を図ります。

提言4. 大人たちが「ルール」を守る姿を子どもに見せよう
 社会は約束事で成立しています。

提言5. 子どもとともに「携帯電話やパソコン」を正しく使おう
 共に学ぶ事で、情報に潜む危険性を見抜く力や活用する力を養います。

提言6. 「ボランティア活動」などの体験活動に親子で参加しよう
 活動に参加し、皆で協力して目的を達成することから、責任感や創造力が身につきます。

提言7. 人との「よき出会い」をつくろう
 いろいろな人とのよき出会いは「コミュニケーション力」を身につけ、学ぶ意欲や働く意欲を高めます。

緊急提言!!「私たち全ての大人が行動を起こそう!!」

子どもは、私たちの大切な「宝」で学びます。大人が手本となつて、よりよい子どもを育てましょ。

提言1. 家庭では「我慢」を体験しよう
 好き放題は人間関係の大敵です、自らの欲求をコントロールすることが、よき人間関係を形成します。

提言4. 大人たちが「ルール」を守る姿を子どもに見せよう
 社会は約束事で成立しています。

本年度より、本校でも左記の要項で職場体験学習を実施する予定です。中学生時に職場体験を行うことが、将来の進路選択を健全に検討する重要な要因となっています。

つきましては、地域の皆様で、ご協力をいただける事業所等がありましたが、貝塚中学校までご連絡をいただけたら幸いです。

千葉市では今、子どもの安全を守るために、「こども一一〇番のいえ」を募集しています。ご協力いただける場合は、各学校PTAまたは育成委員会事務局までお問い合わせください。

ことも一一〇番のいえ セーフティウォッチャー募集



ことも一一〇番のいえ

子どもたちが危険を感じた際に、いつでも緊急に避難できる場所。

セーフティウォッチャー

不審者・変質者等による被害を防止し、児童生徒の登下校の安全を確保する為、通学路等に立つて声をかけたり、買い物・ウォーキング等の日常生活の中で子ども達を見守る仕事（時間帯・回数は自由です）。

